

erstellt: 17.08.2016

Boom bei Caravans und Reisemobilen hält an

O-Ton: Hans Karl Sternberg, Geschäftsführer, Deutscher Caravaning Industrie Verband CIVD, 60487 Frankfurt am Main

Länge: 8:04 (7 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Verkaufszahlen von Caravans und Reisemobilen steigen weiter kräftig. Der Boom ist einerseits schön für die Hersteller, denn sie verkaufen teure Waren, die schwer auf der Händlerseele lasten, wenn sie nur den Hof vollstehen würden. Auf der anderen Seite kommt es durch den Andrang zu langen Wartezeiten. Denn neben den Herstellern der Aufbauten kommen auch die Hersteller der Basisfahrzeuge kaum noch hinter dem Bedarf her. Außerdem geht es im O-Ton-Paket um Camping im Winter.

Sternberg antwortet auf folgende Fragen:

1. Nur gute Dinge hätten Sie zu berichten, haben Sie eben gesagt. Welche guten Dinge sind das?
2. Zu welchen Zeiten sind eigentlich die Vermieter gefragt, wann ist die Saison?
3. Ist Winterurlaub im Caravan oder Reisemobil inzwischen auch gefragt?
4. Haben die Campingplätze eigentlich auch im Winter geöffnet?
5. Die Hersteller von Caravans und Reisemobilen eilen ja jedes Jahr zu neuen Verkaufshöhen. Kommen die Hersteller noch mit der Produktion hinterher?
6. Kommen denn die Autohersteller hinterher, die ja die Basismodelle der Reisemobile herstellen? Da gibt es ja teilweise recht lange Wartezeiten.
7. Rechnen Sie damit, dass der Trend zu mehr Zulassungen weiter anhalten wird?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Caravan_16_Hans-Karl_Sternberg_CIVD_OTN.mp3